



し  
お  
じ  
**汐**  
**路**

スローガン

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ！

～鳴西プライドを育みながら～

鳴門市鳴門西小学校  
校長室だより No.4 9  
令和8年1月23日（金）

**1 縄跳びのシーズンにも入りました！(3年)**

冬場の体育の授業に欠かせないのが、縄跳びの授業です。短縄跳びや長縄跳びもあります。

縄跳びと言えば、教師に成りたての頃に、子どもたちの前で三重跳びに挑戦したことを思い出します。縄跳びは好きだったので、柄が長くて、縄が細くて、軽い縄跳びを自分で店屋を何軒も回って、購入してチャレンジしていました。結果は、跳べませんでしたが、何としても子どもたちに見せたいと鼻息荒く練習に励んだことが、ついこの間のような気がします。

3年生の子どもたちは、ペアでお互いに確認をしたり、先生方にアドバイスをもらったりしながら、熱心に体育館の中で跳んでいました。

回数はもちろん、様々な技にも挑戦してほしいなあと思います。



**2 全国学校給食週間！(1月26日～30日)**

1月26日(月)～30日(金)までは、全国学校給食週間になっています。鳴門市においても、地域や地元の特産物を使った料理や郷土料理が給食のメニューになるとお聴きしました。

私のような年齢になってくると、郷土料理や酢の物等がちょうどよく、胃腸にもやさしいイメージがあります。わかめスープやならえ、今から楽しみですね。

**3 ニュース番組でウチノ海総合公園のことが紹介されました！**

先日、テレビでウチノウミ総合公園に今現在咲いている菜の花が映像で紹介されていました。鳴門西小学校の玄関前の花壇に植えてくださった種類と同じものです。黄色の花が風景に映えて、とてもきれいなあと感じました。鳴西の誇り(鳴西プライド)です。出かけた時に観賞してみてください。

**4 なると第九学習活動事業Ⅱ(5年)**

1月21日(水)の午前中に、5年生のみなさんは、バスに乗って、大麻町にあるドイツ館等へ見学に行ってきました。

以前1学期に、本校音楽室にて、第九のことについて学び、実際歌うことにも挑戦しました。

今回は、その「なると第九」学習活動を、現地に行って、紙芝居を見せていただいたり、ドイツ館やドイツ村公園を見学したりする学習です。鳴門市には、すばらしい歴史の財産があると少しでも感じ、誇りを持ってもらえたらしいなあと思っています。



**5 飼い猫と過ごしてみて！(私事で恐縮)**

猫を飼って1年が過ぎようとしています。私のこれまでの猫に対するイメージは、ずるがしこいしかなかったのですが、犬とは、ちがった距離感でかわいく感じるようになりました。お茶の間で人気の猫のテレビ番組もありますが、まさにあのような感じで毎日たいへんです。でも、かかわる楽しさもあります。

実際にかかわってみると良さもわかり、ニャン(何)でもイメージで決めつけるのはよくないなあと反省させられた次第です。

**6 市小連合音楽会に向けて！(金管バンド部)**

2月5日(木)の午後にアミノバリューホールで予定されている市小連合音楽会に向けて、金管バンド部のみなさんの練習も熱を帯びてきました。校長室にまで届く音色に気合を感じます。納得がいくように、悔いがないように担当の先生方や部の仲間とともに、最後まで頑張ってほしいと思います。応援しています。

○14時開会 出番 5番 14時34分頃

演奏曲 「最高到達点」

(文責:校長 内田 洋一)

